

Das Tagebuch von mArtin...

06. Februar 2025 17:50 Uhr

Die Zeiten ändern sich. Keine Frage. Nur, dass ich das selber eher nicht so oft und wirklich wahrnehme. Und dann kommen jene Momente, wo klar ist, dass sie sich eben geändert haben, die Zeiten. Und ich mich mit ihnen.

Gestern war wieder so ein Augenblick, in dem mir klar wurde, dass ich einfach doch viel älter bin. Ich stehe in der Dusche und es macht einen riesigen Knall. Mein erster Gedanke: Es hat was mit dem Feuer im Ofen zu tun, oder mit dem Boiler. Nass laufe ich aus der Dusche, kontrolliere alles - nichts. Alles ist in Ordnung. Dann bei der Türe zum Garten höre ich den nächsten Knall und mit einem Mal ist alles klar: Die Buben aus der Nachbarschaft machen wieder einmal ihre Runde mit den Piraten.

Jetzt bin ich eben nicht mehr der Bub, der den Briefkasten der alten Nachbarin sprengt, sondern der alte Knacker, in dessen Vorgarten man die Knallkörper hineinwirft.

Es stimmt einfach: Die Zeiten ändern sich...

(C) mArtin 2025